卓球部の思い出

二十三期生 吉田 詠一

間を大切にしなければいけないと思ったのです。は、一生忘れないでしょう。それ以来、私は西高卓球部の仲私は、西高卓球部時代にすばらしい経験をした。 この 事

それは、私が高校一年の冬休みの事でした。成績表を見た

書いて下さったこの手紙を発表します。書いて下さったこの手紙を発表します。

自分の子の教育方針についてつべこべ言うわけではありま卓球部一同より

いかと思います。一応、もう一度考えてあげて下さい。強ができればいいのではなく、人間性、人間性が問題ではなと思います。そんなにあせることはないと思います。ただ勉せんが、とにかく、クラブはクラブ、勉強は勉強ではないか

る。勉強は卓球部の中で教え合う。卓球部も一面的ではなくうのではありません。もっと全面的な人間になる 必要 があいと思います。たとえ、何かになって、成績が上がったと強をやるといって、一日中家にとじこもっていても何もなら強をやるといって、一日中家にとじこもっているのですが、勉吉田君の勉強ということが問題になっているのですが、勉吉田君の勉強ということが問題になっているのですが、勉善

二年間、ガンバッテモライタイ! 「瀬戸) でいさえすれば、防げるはずです。吉田君もこの一年、又は でいさえすれば、防げるはずです。吉田君もこの一年、又は でいさえすれば、防げるはずです。吉田君もこの一年、又は でいさえずれば、防げるはずです。吉田君もこの一年、又は でいさえずれば、防げるはずです。

するつもりです。

よくなります。なまじっか時間がありすぎるとだれてしまっ だから時間を有効に使って結局クラブをやっていない人より くて良かったと思っています。 過ごしました。 して、クラブに入ることによって得る所は多いと思います。 て内容が少なくなってしまいます。 に人より勉強の時間が少なくなってしまいます。 ろとまで言われました。結局僕はクラブをやめずに三年まで このこともよく考えてみて下さい。 僕も中学の時、吹奏楽部にいて毎日遅くまで練習 母によく注意されていました。 高校生になってから振り返ってみて、 クラブをやっているとたしか 勉強についてはこの位に ひどい時はクラブをやめ しかしそれ (谷口) して やめな

うまい かっ く有意義に過ごすためにも、 をあげるように勉強すればよいと思います。 しようか。 しいものです。 クラスにない交友関係があり、 僕も卓球部員として、他の人が早く帰って行くの 運動クラブなんてやだなと思います。でも、クラブには、 勉強とクラブとにけじめをつけ、 その位の根性はあると思います。 勉強も大切ですが、クラブも必要ではないで クラブは必要ではないでしょう いろいろな事が話し合え、楽 高校生活を楽 短い時間で能率 吉田君は卓球も を見

ただむりやりに「勉強しろ!」と言っても、仕方がないの

します。部員同志でバックアップします。 (法貴)すから、クラブに出てくるのを許してあげて下さい。お願いはないかと思います。卓球部としても吉田君は貴重な存在でではないでしょうか。本人の意向をもう少し尊重するべきで

部バンザイ!」と書いてある。やはり、クラブに入った事は、誤りではなかった。西高卓球やはり、クラブに入った事は、誤りではなかった。西高卓球



▲ 記念祭で 近光